

Grün in Ludwigshafen

Tag für Tag sorgen verschiedene Teams dafür, dass das Ludwigshafener Grün weiterentwickelt, gepflegt und instandgesetzt wird, damit es auch in Zukunft attraktiv bleibt.



Ludwigshafen ist dank der großen Anzahl an Grünflächen eine Stadt im Grünen: Die klassischen Grün- und Parkanlagen im innerstädtischen Bereich Ludwigshafens, zu denen unter anderem der Ebertpark, der Stadtpark und die verschiedenen Stadtteilparks zählen, werden durch die landschaftlich orientierten Grünflächen im Außenbereich der Stadt ergänzt. Zusätzlich ergeben sich durch das Begleitgrün der Straßen, zahlreiche Sportstätten und verschiedene Kleingartenanlagen weitere Anteile am öffentlichen Grün. Hinzu kommen Spielplätze, die dank der stetigen Kontrolle sowie Reparatur Kinder zum Spielen einladen.

Beim städtischen Baumbestand, der maßgeblich zum Bild des Grüns in Ludwigshafen beiträgt, sind in etwa 140.000 Bäume erfasst, davon sind rund 31.000 Straßenbäume. Diese werden in festgelegten Abständen auf Verkehrssicherheit, Krankheiten und andere Beeinträchtigungen kontrolliert. Bei Beanstandungen werden diese durch baumpflegerische Maßnahmen zeitnah durch den Bereich Grünflächen und Friedhöfe beim WBL behoben.

Zum Schutz der Park- und Grünanlagen hat die Stadtverwaltung eine Satzung über die Benutzung von öffentlichen Grünanlagen erlassen. Nach dieser Satzung müssen alle Aktivitäten, die über die normale und erlaubte Nutzung der Grünanlage hinausgehen, genehmigt werden.